

# SWI

## Hari Bhayangkara ke-78, Polres Ciamis Gelar Upacara Bersama Forkopimda di Gedung Negara

Ciamis - [CIAMIS.SWI.OR.ID](http://CIAMIS.SWI.OR.ID)

Jul 1, 2024 - 14:11



CIAMIS ~ Polres Ciamis Polda Jabar melaksanakan upacara peringatan Hari Bhayangkara ke-78. Upacara ini berlangsung di halaman Gedung Negara, Komplek Sekretariat Daerah Kabupaten Ciamis, Jalan Jenderal Sudirman No.16, Ciamis, Kabupaten Ciamis, Jawa Barat, Senin (1/7/2024).

Upacara ini, bertindak selaku inspektur upacara Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., dan diikuti oleh ratusan personel Polres dan Instansi di wilayah Kabupaten Ciamis. Terdiri dari Anggota Kodim 0613/Ciamis, Subdenpom III/2-3 Ciamis, Satpol PP dan Dinas Perhubungan serta BPBD Kabupaten Ciamis.

Tampak hadir pula sejumlah unsur Forkopimda Kabupaten Ciamis, diantaranya Pj. Bupati Ciamis H. Engkus Sutisna, Dandim 0613/Ciamis Letkol Inf Afiid Cahyono, S.Sos., SH., M.Han., Kepala Kejaksaan Negeri Ciamis Rd. Sudaryono, SH., M.H., Kepala Lapas Kelas IIB Ciamis Beni Nurahman dan Sekretaris Daerah Kabupaten Ciamis H. Andang Firman. Serta para tokoh dan elemen masyarakat Kabupaten Ciamis.

Kapolres Ciamis Polda Jabar AKBP Akmal SH., S.I.K., M.H., menyampaikan ucapan terima kasih kepada semua pihak karena sudah mendukung dan bersinergi dalam menyukseskan peringatan Hari Bhayangkara ke-78 tingkat Polres Ciamis Polda Jabar. Momen ini menjadi bagian dari pada meningkatkan sinergitas yang sudah terjalin dengan baik di masyarakat.

"Semoga momen ini dapat meningkatkan sinergitas yang sudah terjalin baik selama ini. Polri sudah berkomitmen untuk bekerja bareng dengan elemen masyarakat demi terciptanya Ciamis yang kondusif," kata AKBP Akmal.

Kapolres Ciamis Polda Jabar turut berharap dukungan masyarakat agar Polres Ciamis dapat bisa terus menjaga kamtibmas di lingkungan masing-masing. "Mohon doa restu agar anggota Polri khususnya Polres Cia.is dapat terus memperbaiki diri agar menjadi institusi yang lebih profesional dan dicintai masyarakat Kabupaten Ciamis," kata AKBP Akmal.

Pada kesempatan tersebut, turut dilaksanakan pengecekan pasukan upacara yang dipimpin langsung oleh Kapolres Ciamis dan diikuti oleh seluruh Unsur Forkopimda Kabupaten Ciamis.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar.